

こんにちは 松坂みち子 です

日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告
ご意見など、ぜひお寄せ下さい。

< No.289 2016.9.14 連絡先 402-1622 >



ひめだ高宏議員の一般質問

姫田市議は伏虎義務教育学校の開校に伴い閉校される伏虎中、雄湊小、本町小の各跡地に大学誘致をめざす「3大学構想」について「大学ができて、それだけでまちなかに賑わいができるとは考えにくい」と質問。市長は「学生や若者が歴史、文化、まちづくりの担い手となって、地域交流を活性化させ、賑わいの創出につなげていけるよう、とりくむ」としました。

減り続ける人口問題では「非正規雇用が当たり前で2つも3つも仕事を掛け持ちしてようやく暮らせる状況を改善せず人口を増やすことは難しい」と指摘。市長は「結婚・出産・子育ての切れ目のない支援や産業振興による雇用創出など新規施策の検討・議論をスタートさせている」と答えました。



ごみ減量問題で市民環境局長は「他の中核市と比べてもまだ市民一人当たりのごみ排出量は多く、リサイクル率が低い」と報告しました。

南畑さちよ議員の一般質問

南畑市議は、市の就学援助の実態を追及。教育局長は、学用品費の支給単価が中核市でも県内でも低いことを報告。新入学時の学用品費の支給は新規で7月、継続でも6月になっている問題で、必要な時期に速やかに支給することとする文科省通知も示しての質問に、教育局長は「まずは中学校へ入学する継続申請の方を対象に早い時期に支給できるよう、周知時期や決定時期など課題を整理しながら実施することを検討する」と答弁しました。

学校給食問題で南畑市議は、自治体の補助制度が広がり県内でも高野町と北山村が全額、新宮市が月1000円の補助をしていることを紹介し無償化を求めました。教育局長は、中核市45のうち和歌山市を含む3市だけが光熱費の一部を保護者負担にしていることを報告し「光熱費の全額公費負担について今後検討する」と答弁。学校給食費の無償化について市長は「多額の財源確保が必要」と拒否しました。



みち子のひとりごと リハビリ

日で痛みは取れてきました。背骨そのものが自然な形ではないなんて、まったく想像していません。たことです。長年の生活習慣によるものでしょう。この際ですから、去年の骨折以来、何だかスッキリしないこの身体、しっかりとメンテナンスしてもらおうと思います。



左の腰の痛みが強くなり、整形外科へ行きました。診察の結果、「姿勢が悪い」と。腰椎が扁平？自然なカーブがなくなっすぐな状態なので神経にさわって痛みが出るのだろうとのこと。今のところ椎間板ヘルニアといった症状はないけれど、このままだと首や肩だけでなく骨そのものにも影響が出ると言われ、リハビリに通うことになりました。

息子のような年の先生に、うつむいて、横向いて、と言われ「どっこいしょ」と言うのも恥ずかしく、痛みをこらえてゆっくりしか動けない情けなさ。それでも終わった後は体がすっきりする感じ。教わったストレッチをして、姿勢に気をつけていたら、不思議と2、3

